

米津昌哉くん



羽田朱李さん



ぼくの町、幸田町

ぼくたち兄弟は、とにかく外で遊ぶのが大好きで、よく夏になると家の草むらに行つてトカゲやバッタやカマキリをつかまえて遊んでいました。近くのコミュニティセンターに行つてボールを蹴つたり、自転車の練習をしたりしてとても思い出のある所がいっぱいあります。

兄弟の家に泊まりに行つたことがあります。あまりの都会さに驚きました。お店には、いろんなものがたくさんあつて便利で良いところですが、幸田町のように空気がおいしくないのではと感じました。



幸田町のような緑がたくさんある所に住みたいです。

住みやすく楽しい幸田町

幸田町では、近ごろ幸田駅前開発を進めたり、相見駅ができたことで、便利になりました。幸田駅前には、かわいいお店ができて、明るく親しみやすい雰囲気です。町内には、商店街やスーパー、コンビニもあり、欲しいものは近くで買ふことができます。そう考えると、幸田町は、とて

も住みよい町だと思えます。私は、幸田町の特産物をアピールするため、特産物館みたいなものができたらいいなと思つています。特産物を売り、もっとたくさんの人に知ってもらえればうれしいと思つています。



がいます。イベントを盛り上げていて、楽しいです。私は、こんな住みやすく、楽しい幸田町が大好きです。

3月17日、新駅「相見駅」が誕生しました。長いエスカレーター、おしゃれな形のトイレ、噴水のある公園・・・とてもすてきな駅です。開業して3か月ですが、修学旅行、部活動の練習試合、友達との外出など、もう何度も利用しています。



渡辺早紀さん

町が発展し、私たちの生活が便利になるのはとてもうれしいことですが、緑あふれる幸田町のおさも残してほしいと思います。

駅のロータリーにあるモニメントのように、遠望峰山から広がる自然と二三の行政区が調和しながら、活気と魅力にあふれる幸田町へと発展してほしいと思います。

発展と調和 ~相見駅誕生~

